



Tous les blogs / Actualités

/ [INTERVIEW] NOUS VISIONS 1 MILLION DE VEHICULES SOUS GEST...

[INTERVIEW] NOUS VISIONS 1 MILLION DE VEHICULES SOUS GESTION D'ICI 2027

Shiftmove propose aux entreprises une plate-forme logicielle pour centraliser les données et processus de gestion de flotte. Interview de Taco van der Leij, son Directeur général France et Senior vice-président international.

🕒 15 juillet 2025 par  Jugurtha BEGRICHE



Crédit photo : romain menu

Quel est votre parcours ?

Taco van der Leij : je suis originaire des Pays-Bas où j'ai suivi des études d'ingénieur. J'ai débuté ma carrière professionnelle au sein de cabinets de conseil (Arthur D. Little et Auberon Growth Strategy Consultants), avant de travailler chez des fournisseurs de solutions de communications (Orange, Zenitel et Kolibri Systems). Par la suite, j'ai rejoint la société TomTom en 2011, dont l'activité télématique a été rachetée par le groupe Bridgestone en 2019 pour devenir Webfleet. J'y ai occupé différents postes à responsabilités : marketing produit, gestion des ventes, intégration des acquisitions...

Pourquoi avoir rejoint Shiftmove en début d'année ?

T. V. D. L. : tout d'abord, le domaine de la gestion automobile, dans lequel je me suis beaucoup investi au cours des dernières années, m'intéresse grandement. J'ai décidé de rejoindre Shiftmove car c'est une société d'origine entrepreneuriale et un pure player avec une liberté dans ses prises de décision. Elle dispose, à ce titre, d'une agilité et d'une réactivité indispensables sur un marché en mouvement constant. Je vois de plus en plus de sociétés qui font partie d'un grand groupe au sein duquel il est de plus en plus difficile d'agir et de réagir aux évolutions du marché. Or, chaque année est différente et comporte de nouveaux défis sur le marché de l'automobile : véhicules autonomes, véhicules électriques, etc. Pour avoir du succès, il faut avoir de la flexibilité et être capable de réagir rapidement aux changements.

Par ailleurs, ce qui m'intéresse aussi beaucoup, c'est l'aspect data. Aujourd'hui, les solutions existantes de télématique traditionnelle présentent de nombreuses limites. Ce qui explique que les flottes ne fonctionnent pas à leur plein potentiel. De plus, l'industrie automobile est de plus en plus gérée par des logiciels alimentés par l'intelligence artificielle. Et Shiftmove dispose d'équipes qui ont de l'expérience sur ces sujets, mais aussi d'outils et de méthodes modernes pour

traiter l'ensemble des données collectées sur les véhicules. Son offre s'inscrit pleinement dans la transformation complète permettant un contrôle financier plus intelligent, des flux de travail automatisés et des informations en provenance en temps réel des véhicules.

J'ai rejoint Shiftmove parce que je crois en sa vision : un monde où les données soutiennent chaque propriétaire, gestionnaire et opérateur de flotte au sein d'une plate-forme unique et intelligente.

Pouvez-vous présenter Shiftmove ?

T. V. D. L. : Shiftmove est née de la fusion des sociétés Vimcar et Avrios, orchestrée en 2023 par le fonds d'investissement américain Battery Ventures. La société est spécialisée dans la gestion holistique des opérations de mobilité pour les entreprises, offrant une plate-forme logicielle pour centraliser les données et processus de gestion de flotte. Basée à Berlin (Allemagne), elle dispose de bureaux à Zurich (Suisse), Wroclaw (Pologne), Milan (Italie) et Aix-en-Provence (France).

L'offre de Shiftmove est structurée autour de 3 solutions : une première, Avrios : gestion des données de flotte de véhicules basée sur l'intelligence artificielle, avec des informations en temps réel, un traitement intelligent des données et une conformité légale ; une deuxième solution, Vimcar : suivi GPS et solutions de carnets de bord numériques certifiées TÜV ; puis une troisième, Optimum : plate-forme de gestion modulaire et évolutive pour tous les services connectés (gestion de parc, géolocalisation, analyse de conduite, gestion des infractions...) alimentée par un centre de données.

Quel est le champ d'intervention géographique de Shiftmove ?

T. V. D. L. : Shiftmove a une vision internationale, avec des

activités principales en Allemagne et en France, ainsi que dans certains pays ciblés d'Europe. Mais le vrai focus actuellement porte sur la France, un marché majeur pour l'expansion de la société. C'est pourquoi Shiftmove a repris Optimum Automotive en 2024 et est en négociations exclusives en vue d'acquérir Océan, l'activité de *fleet management* d'Orange Business, qui accompagne aujourd'hui des milliers de clients entreprises et collectivités dans la gestion efficace de leur flotte de véhicules, engins et poids lourds. Et il y a encore beaucoup d'autres opportunités en France, car il y a un grand nombre d'acteurs présents sur le marché de la télématique, dont certains pourraient être des cibles potentielles à plus long terme pour accélérer notre croissance.

Qui sont vos principaux clients ?

T. V. D. L. : parmi les clients importants figurent les loueurs de voitures, les organismes de services publics comme les mairies, mais aussi les grandes entreprises qui gèrent d'importantes flottes de véhicules de fonction. Par exemple, Shiftmove compte parmi ses clients : Groupe BPCE, DB Schenker, Freenow, Sixt, Zalando ou encore Allianz.

Qui sont vos principaux concurrents ?

T. V. D. L. : je dis toujours que notre principal concurrent, c'est Excel ! Car il y a encore beaucoup d'entreprises qui gèrent leurs activités via cet outil. Le principe de l'offre de Shiftmove, c'est de faciliter le travail pour les gestionnaires de flotte : gestion des factures, géolocalisation, etc.

Pour finir, quelles sont les ambitions de Shiftmove ?

T. V. D. L. : nous gérons actuellement 500 000 voitures, dont 150 000 en France. Et nous visons 1 million de véhicules sous gestion d'ici 2027, avec pour objectif de devenir le leader

européen des solutions de flotte numériques à cet horizon. Nous espérons jouer un grand rôle dans le monde automobile et devenir le système CRM du futur pour chaque loueur et gestionnaire de flotte.

Fiche d'identité

Dénomination : Shiftmove

Activité : gestion de flotte

Création : 2023

Effectif : 340 personnes

Web : shiftmove.com

dans **Actualités**

Automobile



Jugurtha BEGRICHE 15 juillet 2025

PARTAGER CET ARTICLE



ÉTIQUETTES

Automobile

NOS BLOGS

Actualités

Espace Presse

ARCHIVER

-- Toutes les dates



Lire suivant

RENAULT PRESENTE LE BOREAL, UN SUV FAMILIAL DESTINE AUX PAYS EMERGENTS

Avec ce nouveau modèle, le constructeur automobile souhaite réduire sa dépendance au marché européen, qui représente les deux tiers de ses ventes en volume.



Les Echos

ÉTUDES

[MENTIONS LEGALES](#)

[CGV / CGU](#)

[POLITIQUE DE CONFIDENTIALITE](#)

[CHARTRE COOKIES](#)

[FAQ](#)

[QUI SOMMES-NOUS ?](#)

[NOUS REJOINDRE](#)

[PLAN DU SITE](#)

[NOUS CONTACTER](#)

[NOUS SUIVRE SUR LES RESEAUX SOCIAUX](#)



Copyright © Les Echos Etudes

Généré par  - Le #1 Open Source eCommerce